

Ist es auch schwer, ihn geh'n zu lassen  
den Menschen, der so nah uns stand,  
woll'n wir uns doch in Schweigen fassen,  
Gott nahm ihn still in seine Hand.

Autor unbekannt

## HERZLICHEN DANK

Es war schön zu spüren, wie viel Hilfe wir beim Abschied von

# Lili von Wattenwyl

erleben durften und wie viele Menschen für uns da waren.

Die zahlreichen Begegnungen, Hilfsangebote, Briefe, Spenden und Blumen freuen und trösten uns und geben uns Kraft.

Herzlichen Dank Herrn Pfarrer Nicolas Betticher für seine Begleitung in den schweren Tagen des Abschieds und seine tröstende und aufbauende Gestaltung des Trauergottesdienstes. Die wohltuenden Klänge der Flöte (Ana Oltean) und der Orgel (Ariane Piller) haben uns tief berührt. Diakon Gianfranco Biribicchi danken wir für seine langjährige seelsorgerische Begleitung. Die gute, Lili's persönlichen Bedürfnissen angepasste Pflege im Domizil Egelmoos wussten wir sehr zu schätzen.

Danken möchten wir auch allen, die Lili verbunden waren, und allen, die am Trauergottesdienst teilgenommen haben.

Die Trauerfamilien